

高木小だより 高木っ子 NO.26

御船町立高木小学校
令和6年3月13日(水)
文責:校長 荒牧和子

★PTA年度末例会 お世話になりました

3月6日、本年度最後の授業参観、学級懇談会及びPTA年度末総会を開催しました。ご多用な中に、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございます。

年度末例会では、本年度の執行部役員の退任あいさつ及び新執行部役員案の紹介がありました。コロナ感染症が5月に5類に移行した本年度、コロナ禍とよばれた3年間からどう脱却し、PTA活動を進めていくか、様々な選択を迫られた1年間だったと思います。単にコロナ前に戻すのではない、「子どもたちのために」という目的のもと、参加しやすいPTA活動、保護者どうしが少しづつなれ、PTA活動を模索し、尽力されたい現役員の皆様にご協力いただき上げます。皆様もありがとうございました。



★6年生とのお別れ会&スケート

3月11日(月)は、6年生とのお別れ会とお別れ遠足を行いました。月曜日なのに、朝登校してくる児童の様子は明るくみんな笑顔(^_^)/ やっぱり楽しみにしていたのですね。1時間目は体育館でお別れ会。新児童会役員の進行で、各学年が6年生に「ありがとう」を伝える発表を行いました。手話付きの歌やダンス、クイズなど、とても楽しい発表でした。6年生からはお返しに、縄跳びのすご技の披露がありました。見事な縄さばきに下級生は憧れの眼差しを向けていました。

そしてその後には、全校児童でアクアドームのスケート場へと向かいました。遠足日和のいいお天気で、バスの中も楽しかったことでしょう。多くがスケート初体験の1年生も、何度も転びながら6年生に手をつないでもらって練習し、1時間もたつと手を放して滑れるようになっていました。若いってすごいなあとうらやましく思ったものです。

卒業式まであと1週間。6年生には、最上級生として「かっこよく、やさしい姿」を最後まで示し続けることを期待しています。



【5年生の発表】



【1年生の発表】



【下級生の発表に聞き入る6年生】



【1年生は行きも帰りもスケートもお弁当も6年生と一緒にでした】



【観覧席でお弁当】